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1ère journée : 15 février  

Présence : Iris (Cluny), Margaux (Besançon), David (Pontarlier), Rémi (Pontarlier), Axel (Pontarlier), 
Cécile (Talant), Jean-Batiste (Planet / Arcenant / ER), Marilou (Cluny), Zoé (Cluny), Timothée (Cluny), 
Maud (Faimbe-Isle sur le Doubs), Yann (Faimbe-Isle sur le Doubs), Gwendal (Faimbe-Isle sur le Doubs), 
Denis (Talant / ER), Nicolas (Pontarlier), Stéphane (Faimbe-Isle sur le Doubs), Ernestine (Faimbe-Isle 
sur le Doubs), Fanette (salariée en suivi de la région), Dominique (Comité Directeur). 

Ouverture du congrès à 13h45 

Temps de présentation : 

Présentation du tableau des services, émargement, rappel des conditions de vote au Congrès 
(adhésions à jour, adhérent.es de minimum 16 ans) 

Vote des modalités de vote : vote à mains levées et bulletin secret pour les votes nominatifs 

Force de vote : 17 / Majorité = 9 votant.es 

Election des scrutateur.rices : Maud (Faimbe/Isld) et Cécile (Talant) – 17 pour (unanimité) 

Présentation et vote de l’ordre du jour : 17 pour (unanimité) 

 

Présentation des rapports (en annexe de ce compte-rendu) : 

 Rapport moral présenté par Julien, Responsable Régional, en visio / Fanette 

Dynamique de l'équipe régionale  
L'équipe régionale élue lors du congrès 2024 était composée de 4 personnes : Marie (membre de l'Equipe 
régionale sur la pédagogie et la formation), Jean-Batiste (membre de l’équipe régionale chargé du suivi 
d’Arcenant), Denis (trésorier régional) et Julien (responsable régional). 

Plan d’action régional (PAR) 
Lors de notre dernier congrès nous avons organisé notre plan d’action régional (PAR) de sorte qu’il soit 
l’émanation des orientations associatives au niveau régional. Ce qui a notre sens un PAR doit toujours être. Nous 
avons également décidé de le faire durer non plus une année mais trois, ce qui nous permettra à termes de le 
rénover totalement lors de l’adoption des nouvelles orientations associatives nationales. 

Regard sur la dynamique régionale  
Nous avons une région qui a envie de travailler ensemble, même si (et c’est bien normal) l’on ressent la primauté 
des activités des structures locales sur la structure régionale : il faut donc garder en tête que les activités 
régionales doivent être au service des structures locales, et ne pas être omniprésentes. 

Néanmoins, avec le temps, vient la question de la structuration de notre région : l’heure n’est plus au 
développement d’une nouvelle dynamique, mais à la confirmation de notre nouvelle dynamique par le maintien 
de ces projets, important pour notre Région, et à une équipe régionale permettant la réalisation de ces derniers 
par une structuration forte.  

Aussi, les membres de l'équipe régionale actuelle espèrent que d'autres bénévoles rejoindront cette équipe : 
nous savons que certain·es bénévoles peuvent avoir peur en voyant les missions de l'équipe régionale, mais il 
faut dire que ce que les missions assurées par l'équipe régionale paraissent lourdes car nous ne sommes pas 
beaucoup à les supporter : plus nous seront de membres, moins la charge des missions sera lourde ! 

Perspectives pour l’année à venir  
L’année à venir présente plusieurs chantiers pour notre région.  
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La confirmation tout d’abord, nous nous devons de confirmer notre dynamique en organisant ce qui a 
fonctionné, tout en l’améliorant, pour l’année à venir : week-end régional, comités, formation des élus, 
tremplins, newsletter, délégations régionales lors des événements nationaux (conseil national, assemblée 
générale, rencontres des centres et terrains), partage entre structures des camps et organisation des 
événements sur les centres régionaux.  

La confirmation passe également par la structuration de notre région, notamment de l’instance qu’est l’équipe 
régionale, par la participation de davantage de personnes à cette dernière. 

Le développement ensuite, parce que l’échelon régional doit appuyer le développement de l’association et des 
groupes locaux, par la dynamique Grandir, comme un facilitateur d’échange entre équipe nationale et équipes 
des structures locales.  

Enfin l’appui, car si notre région est dans une phase de confirmation, nombre de structures locales le sont 
également, et l’équipe régionale doit être en appui. C’est alors une magnifique perspective que l’échelon régional 
où sont présents les adhérent·es de toutes les structures aident les ami·es éclé·es des autres structures de la 
région ! 

Remerciements  
L’équipe régionale souhaite remercier vivement tous les adhérent·es de la région Bourgogne – Franche-Comté 
qui ont participés à notre dynamisme, par l’organisation et la réalisation de nos projets, nous pouvons être fiers 
de nous. 

Nous remercions également Fanette, salariée en suivi de notre région pour le soutien apporté, et Jules dans le 
rôle de correspondant CD qu’il a eu durant quelques années. 

Enfin, nous remercions particulièrement Denis, pour qui le mandat de trésorier régional, pris depuis la création 
de la nouvelle région Bourgogne – Franche-Comté, d’achève cette année. 

 

 Rapport d’activité présenté par Jean-Batiste 
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Le fonctionnement de l’équipe régionale : 

L’équipe régionale était composée cette année de trois personnes élues lors du congrès 2024, et d’une 
salariée chargée du suivi de la région : Bouquetin pour sa deuxième année de mandat de responsable 
régional, Denis pour sa huitième année de mandat de trésorier régional, Jean-Batiste pour une seconde 
année comme équipier régional (chargé cette année du suivi du centre d’Arcenant alors encore 
rattaché à l’échelon régional), et de Fanette, animatrice développement sur la mobilisation des 
ressources et chargée du suivi de la région Bourgogne Franche-Comté.  

L’équipe régionale s’est réunie tous les mois environ (à l’exception des vacances d’été) pour traiter les 
affaires courantes de la région (lien avec les partenaires, validation des camps et activités d’année, 
suivi et validation des APL, accompagnement des structures locales, suivi des actualités nationales, 
organisation des comités, tremplins et du congrès).  

L’équipe régionale est également épaulée par le Corres’CD, c’est à dire le membre du comité directeur 
correspondant entre le CD et la région, il s’agit depuis la dernière assemblée générale de Justine.  

Marie a également rejoint l’équipe régionale suite à son élection au congrès 2024, mais a dû stopper 
son engagement à l’été 2024, nous la remercions pour son engagement !  

Il ne faut pas oublier toutes les personnes impliquées dans les projets régionaux : formateurs sur les 
tremplins, organisateurs du week-end régional, newsletter, validation des camps d’été, etc... 

Le plan d’action régional (PAR) : 

Cette année, le plan d’action régional comportait deux parties : l’une permettant l’application des 
orientations nationales au niveau régional, et l’autre comportant les projets régionaux.  

Le plan d’action régional est en effet avant tout un document politique (dans le sens noble du termes) 
visant à appliquer la politique de l’association (donc les orientations associatives), permettant aux 
structures locales de les reprendre à nouveau dans le plan d’action et de développement.  

Il a été au congrès 2024 voté pour 3 années, afin de, lorsque les nouvelles orientations associatives 
sont votées, pouvoir le revoir entièrement. En attendant, il peut être amendé chaque année lors du 
congrès régional. 

Transition écologique et inégalités environnementales : manger bio lors du week-end régional, 
développer le covoiturage et mobilités douces lors des événements régionaux, à charge pour les 
structures locales d’en faire de même, mais également pour elle de faire apparaître dans leur projet 
pédagogique (pour les structures concernées, un objectif de développement durable.  

Pédagogie, enjeux de société et méthode scoute : inclure des temps d’échange sur la pédagogie lors 
des tremplins.  

Formation : organisation de formations du scoutisme français et formation des élus.  

Développement, visibilité, réseau territoires : organisation des événements régionaux dans les 
centres de la région, newsletter avec partage des informations, inventaire du musée du scoutisme et 
ajout de la Franche-Comté.  

Violences sexistes et sexuelles : formation des bénévoles de la région sur la question des VSS et 
protocole régional des remontées de cas de VSS dans la région.  
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Projets régionaux : week-end régional avec tournoi de thèque, équipe chargée du suivi des 
événements internationaux, équipe chargée de la formation, équipe chargée de la communication, 
équipe chargée de la validation des camps, équipe chargée de la lutte et formation contre les VSS. 

Bilan de la mise en œuvre du PAR en 2024-2025 : Il faut retenir que nous avons une région très 
ambitieuse et motivée par rapport au nombre d’adhérents et de groupes locaux, avec de nombreux 
projets, bien que seuls certains parviennent à terme (week-end régional, équipe communication, 
validation des camps), certaines équipe ont dû mal à émerger (commission formation, VSS, 
événements internationaux), pour certaines cela est dommageable, pour d’autres il s’agit simplement 
que les structures de la région n’en ont pas le besoin.  

Concernant le volet des orientations associatives, on remarque sur les VSS et la transition écologique 
que le contenu n’est pas ou avec difficulté appliqué.

Les activités de la région :  

Tremplins : On peut noter un nombre toujours important de participants, même si le tremplin de 
printemps de 2024 a dû être annulé par manque de formateurs.  

Comités régionaux : Trois comités ont été organisés : l’un avant l’assemblée générale, l’un à la rentrée, 
et le dernier avant le congrès. La plupart des structures sont présentes à chaque comité. 

Week-end régional : Moment fort de l’année 2024, absent depuis 2019 du paysage régional, le WER a 
permis à 120 jeunes et 30 responsables de se retrouver à Dole durant 3 jours. 

Camp Rond-Point : Bourgogne Franche-Comté n’avait pas accueilli un événement national sur son sol 
(jamais en tant que nouvelle région). C’est désormais chose faite avec l’organisation du Rond-Point 
2024 à Arcenant. Haut lieu de la formation des EEDF, il a permis à des bénévoles de toute la France de 
découvrir notre centre régional. 

Développement des groupes locaux :  

Le développement des groupes locaux de Bourgogne Franche-Comté se poursuit, même si l’année 
2024 n’a pas vu la création d’un nouveau groupe local, il marque la première année complète des 
Eclaireurs de l’Ouche.  

Tous les jeunes de la région se sont vus proposer un camp cet été, soit par un regroupement, soit par 
l’invitation faite par d’autres groupes, ce qui marque une nouvelle fois la solidarité qui peut exister 
entre nos groupes locaux. 

Avec les nouvelles missions institutionnelles, de nombreux adhérents ont découvert ce qu’était une 
fonction élective et vont tout au long de leur mandat découvrir une nouvelle facette des EEDF. 

Fonctionnement des centres de la région :  

Depuis l’automne 2024 et la dernière assemblée plénière locale (APL), le centre d’Arcenant est 
devenue une SLAR (Structure Locale d’Activité Régionale), ce qui veut dire que bien que le centre soit 
une structure autonome de la région, elle reste une structure intimement liée à l’échelon régional en 
qualité de centre régional. Ainsi, toutes les structures de la région ont un droit de regard sur les 
décisions prises par l’équipe de gestion du centre, chaque adhérent de la région est invité à l’APL, et 
le représentant du centre est membre de droit dans l’équipe régionale.  
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Toujours à l’automne 2024, l’équipe régionale a lancé une procédure de demande de financement 
pour les centres (mais également pour les groupes locaux) afin d’aider dans leurs travaux, sous réserve 
du dépôt d’un dossier.  

Les centres de la région sont toujours sur une bonne dynamique, des camps sont, chaque année, 
organisés dans notre centre.  

Seule ombre au tableau, le centre d’Etueffont fait toujours l’objet d’une procédure de fermeture 
administrative dans l’attente d’une remise aux normes demandée par la commission de sécurité. 

Nos partenaires :  

Education Nationale : L’équipe régionale participe aux rencontres académiques avec le rectorat dans 
le cadre de la convention pluriannuelle d’engagement. Cette année ce sont Denis et Fanette qui ont 
rencontré les salariés du rectorat de Besançon.  

Cette rencontre est extrêmement importante, en qualité d’association complémentaire à l’Education 
nationale, notamment pour nos subventions au niveau national et pour garder un lien fort avec 
l’émanation régionale de notre ministère de tutelle. 

Jeunesse au Plein Air (JPA) : Les EEDF sont membres au niveau national de JPA.  

La Jeunesse au Plein Air comporte des délégations dans chaque département, nous recevons les 
informations concernant les départements où une structure est présente (dans la majorité des 
départements), mais nous n’avons pas les ressources pour participer aux diverses rencontres. 

Subventions CAF et FDVA : L’association a, depuis plusieurs années, fortement travaillé avec les régions 
et les structures locales concernant les subventions, notamment le FDVA, et avec la CAF.  

Aujourd’hui, toutes nos structures sont accompagnées pour ces financements participants au 
développement des SLA et par le fait de l’association.  

UNAT : L’union nationale des associations de tourisme comporte des délégations régionales, et nous 
recevons des invitations pour des rencontres en Bourgogne Franche-Comté, l’équipe régionale 
toujours par manque de ressources ne peut y participer, et ne cherche pas à le faire pour autant tant 
notre présence n’est pas essentielle. 

Dates à retenir jusqu’à l’été : 
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 Rapport financier et budget prévisionnel présentés par Denis 
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Budget prévisionnel 2025 : 

 

Vote des rapports : 

Rapport moral = 17 votes pour (unanimité) 
Rapport financier = 17 votes pour (unanimité) 
Budget prévisionnel = 17 votes pour (unanimité) 
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Présentation des missions régionales : en plénière puis atelier d’échange en 2 sous-groupes 

1er sous-groupe : 

Ce qui a été fait : formations ASF/RUSF, suivi vie démocratique, projet GB, prépa de l’été, animation 
tremplins, rassemblement régional, lien rectorat,  

Besoins : formation de formateur.rices, communication en BFC, projet Grandir, vie des centres, 
formation des bénévoles adultes (pas que visio et fiches techniques), lutte contre les VSS, projet porté 
par les centres (dynamique Grandir) 

Envies : rassemblement régional d’une branche, rassemblement aîné.es, tournoi régional thèque 
spécial respons 

Pas prioritaire : formation BAFA, coordination des RU, accompagnement des projets péda, tournoi 
régional thèque 

2ème sous-groupe : 

Ce qui est fait / en cours : communication en BFC (newsletter) qui pourrait se développer, projet GB, 
vie des centres, lien avec le rectorat, rassemblement régional, proposition de camps dans les groupes 

Besoins : animation tremplins, formation bénévoles, formation de formateur.rices, suivi de la vie 
démocratique, préparation des camps d’été, tremplin camp, accompagnement projet péda (dans le 
sens validation) 

Envies : coordination RU (groupes sur lesquels on communique, passe des infos), lutte contre les VSS 
(besoin d’une personne ressource), rencontres régionales respons / JAE ou aîné.es, rassemblement 
régional d’une branche en priorité, recherche de bénévoles 

Pas prioritaire ou pas possible : formation BAFA en région BFC, formation de formateur.rices, tournoi 
de thèques / spécial respons 

 

Atelier d’échange en sous-groupes : pour faire un rapprochement entre les missions régionales et le 
plan d’action régional 

2 sous-groupes : 1 groupe sur la mission régionale de trésorerie et 1 groupe sur les missions de 
coordination / organisation / représentation 

Mise à jour prévue du PAR pour discuter et intégrer les propositions des sous-groupes le lendemain. 

 

2ème journée : 16 février 

Présence : Nicolas (Pontarlier), Stéphane (Faimbe-Isle sur le Doubs), Ernestine (Faimbe-Isle sur le 
Doubs), Denis (Talant / ER), Iris (Cluny), Margaux (Besançon), David (Pontarlier), Rémi (Pontarlier), Axel 
(Pontarlier), Cécile (Talant), Jean-Batiste (Planet / Arcenant / ER), Clément (L’Ouche), Marilou (Cluny), 
Zoé (Cluny), Timothée (Cluny), Maud (Faimbe-Isle sur le Doubs), Yann (Faimbe-Isle sur le Doubs), 
Gwendal (Faimbe-Isle sur le Doubs), Fanette (salariée en suivi de la région), Dominique (Comité 
Directeur). 

Force de vote : 18 / Majorité : 10 votant.es 
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Présentation de l’AG, des délégué.es à l’AG, des vœux, motions et résolution par Dominique (CD) 

 

Présentation des candidats à l’équipe régionale (ER) : 

Denis : appui trésorerie, secrétariat régional, passation avec la nouvelle ER) 

Clément (réf péda) : faire le lien entre la région et les groupes. Appui des groupes au développent du 
projet péda, prépa du camp d’été 

Tim : améliorer la communication pas seulement au sein de l’ER mais en proposant un serveur discord 
pour tous les adhérent.es de la région 

Anton : trésorier adjoint 

Zoé : appui à l’organisation, aider au niveau régional 

Margaux : continuer le travail sur la communication entamé en équipe projet 

Axel : continuer le travail sur la newsletter 

Iris et Marilou : référentes VSS 

Yann : communication, appui à la coordination, vie des centres 

Ernestine : soutien sur certaines choses 

 

Présentation des candidat.es sur les nouvelles missions institutionnelles : 

JB : membre de l’ER depuis 2 ans. Se présente sur les missions de trésorier et de représentation. 
Gwendal : se présente sur la mission de coordination. Très enthousiaste, les missions lui plaisent bien. 
Cécile : intéressée par les missions d’organisation, le suivi des groupes de la région pour les 
déclarations TAM et Roads, et le suivi des projets pédagogiques. 

 

Présentation des délégué.es à l’AG : 

Margaux : a déjà été déléguée à l’AG et a trouvé ça intéressant 

Zoé : ça l’intéresse de voir ce qu’il passe à l’échelon national et de prendre part aux décisions 

Gwendal : passionné des institutions. 

Maud : dispo sur ce week-end. L’occasion d’aller vivre cette expérience. 

 

Résultats des votes : 
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Calendrier régional 2024-2025 : 

2-3 mai 2025 : tremplin 

7-8-9 juin 2025 : week-end régional 

Comité régional à fixer d’ici l’été  

Prochaine réunion de l’équipe régionale : à fixer. 

CN du 5-6 avril / accueil et formation des équipes régionales à la Base du Parc 

 

Présentation du calendrier associatif 2025-2026 : à retrouver dans le dossier congrès « Tous les 
documents utiles » 
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Proposition de motions : 

1. Proposition de motion afin de modifier la définition de la coéducation dans la règle d’or.  

-       Formule actuelle :  

« Nous apprenons à vivre ensemble filles et garçons : nous vivons la coéducation. » 

-       Proposition modification :  

« Nous grandissons collectivement par le partage et la diversité de nos connaissances : nous vivons la 
coéducation. » 

Pourquoi : les définitions au sein de la règle d’or ont été rédigé lors de la fusion des éclaireur et 
éclaireuse de France. La définition actuelle nous semble réductrice par rapport à ce qu’elle représente 
pour chaque groupe actuellement. Nous pensons que la coéducation va plus loin qu’un simple clivage 
filles-garçons. Aujourd’hui, nous apprenons de tout le monde grâce aux différences d’âge, de genre, et 
du parcours de chacun. 

La motion est votée à la majorité absolue (17 votant.es / 18 votant.es) et sera déposée sur AGORA. 

2. Accès aux formations BAFA / BAFD :  

Constat : en région BFC, l’accès aux formations BAFA et SF (ASF, RUSF, DSF) se fait difficilement. Cela 
empêche parfois l’accueil d’enfants, pour des raisons de quotas d’encadrement. La difficulté d’accès 
est liée à des différences de calendriers (universitaire, scolaire) et/ou d’éloignement géographique des 
formations déjà proposées.  

Motion : L’association s’engage à harmoniser l’offre de formations de telle sorte que chaque groupe 
local puisse disposer de l’encadrement nécessaire afin de proposer des activités d’année. Les 
formations de formateur.ices professionnel.les ou bénévoles de l’association. 

La motion est votée à la majorité absolue (17 votant.es sur 18) et sera déposée sur AGORA. 

 

Temps par SLA : atouts, faiblesses, besoins, pistes d’amélioration 

Talant / L’Ouche :  

Points négatifs : difficultés à trouver des respons. Possibilité de demander à des parents non-diplômés 
ou diplômés de les aider. Contact prévu avec une école (IFS) pour faire un appel à des jeunes pour 
devenir respons. Equipe d’animation pas très stable.  

Points positifs : activités communes organisées entre les deux groupes 

Besoins : formation / créer de l’engagement dans la formation au sein du groupe. Réflexion à avoir au 
sein de la région pour des temps animés lors des tremplins / formation BAFD ou DSF pour L’Ouche 

Besançon / Faimbe – ISD : 

Points négatifs : perte de respons l’année prochaine. Une dizaine d’adultes mobilisés mais pas formés. 
Travaux du local avancent. Problème relationnelle / communication entre l’équipe de gestion et 
l’équipe d’animation. Besoin de jeunes dans l’équipe d’animation. 

Week-end commun avec Besançon en avril. 
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Problématique de Besançon : 3 respons dont 2 diplômé.es et 1 stagiaires pour encadrer une quinzaine 
d’enfants. 2 respons assurés à la rentrée. 

Cluny :  

Souci : manque de diplôme de direction pour faire des camps. Possibilité d’équivalence de direction 
(parent). Réservation de camp pour cet été. Problème à court terme. 

Pas de souci de formation en animation. 

Difficultés de communication  

Pontarlier : 

Plutôt positif. Des parents qui s’investissent dans le groupe. Une bonne équipe de parents dispo. Des 
travaux ont eu lieu sur le refuge – des travaux à venir.  

Ainé.es à la recherche d’un directeur de camp pour les accompagner. Cluny s’est engagé auprès de la 
région l’année dernière à ouvrir des places sur le camp : du 25 juillet au 9 août en Bretagne. 

Pas de participation à GB car pas d’infos reçues par le national. A vérifier le mail de contact du groupe. 

 

Clôture du Congrès à 15h45 



 

Calendrier régional BFC 
2025-2026 

 



 

Printemps et Été des Régions 2025 
Mars-avril-mai-juin-juillet-août 

 

Au niveau national 
Printemps 

• 05-06 Avril : Conseil national – Rencontre des Équipes 
régionales 

• 29 Mai – 1er Juin : Camp Rond-Point 

• Grand-Bivouac : Finalisation des participations par unité 
(clôture inscriptions par familles 22 au 31 mai) 

 

Été 

* 15-16 juin : Assemblée générale 

• 21-25 Juillet : Grand Bivouac 

Au niveau régional et local 

• 3-4 mai : Tremplin de printemps (à confirmer) 

• 28 mai à 20h : comité régional avant l’Assemblée 
Générale 

• 7-8-9 juin : WER à Arcenant 

• Préparation du camp d’été 

• Vérifier sa déclaration TAM trimestrielle 

• Faire sa déclaration initiale pour l’année prochaine 



 

La rentrée des Régions 2025 
septembre-octobre-novembre 

 
 

Au niveau national 

• 4-5 Octobre : Conseil national 

• Vacances Toussaint : Rassemblement national CAP’Eclé 

• Vacances Toussaint : Rassemblement national Ainergie 

 

Au niveau régional et local 

• 17 septembre à 20h : comité régional de rentrée 

• Envoi du dossier « activités d’années » à l’équipe 
régionale (Projet péda’, calendrier, décla’ TAM) 

• 12 Sep – 9 Nov : Période d’organisation des APL 

• A p r è s  l’APL : Rentrer le compte-rendu et les 

documents obligatoires sur Agora pour validation par 
l’équipe régionale 

• 15-16 Novembre : Tremplin d’automne à Arcenant 

 



 

Hiver 2025-2026 
décembre-janvier-février 

 
 

 

Au niveau national 

• 13 Déc : Conseil national 

• A fixer : Rencontres pédagogiques 

• A fixer : Formations de formateur·ices 

Au niveau régional et local 

• 16 décembre : ER préparation congrès 

• 14 janvier à 20h : Comité régional de préparation du 
congrès 

• 31 Janv : Clôture des comptabilités 

• 31 Jan – 1er Fév : Congrès régional à Arcenant ou 
Etueffont 

• Réfléchir au camp d’été et faire sa déclaration 

d’intention sur Roads 

• Vérifier sa déclaration TAM trimestrielle 



 

Le printemps des Régions 2026 
mars-avril-mai 

 
 

 

Au niveau national 

• 28-29 Mars : Conseil national et accueil des Équipes 
régionale 

• 30-31 mai : Assemblée générale 

• Camps rond-point (date inconnue) 

Au niveau régional et local 

• 25-26 Avril : Tremplin de printemps 

• 6 mai à 20h : comité régional avant l’Assemblée 
Générale 

• Préparation du camp d’été 

• Vérifier sa déclaration TAM trimestrielle 



 

Été 2026 
juin-juillet-août 

 
 

 

Au niveau national 

 

Au niveau régional et local 

• 23-24-25 mai : Week-end Régional (à confirmer) 

• Organiser son camp d’été 

• Penser à préparer l’année prochaine 

• Faire sa déclaration initiale TAM pour l’année prochaine 


